

Viertes Kapitel.

Beschreibung des Landes. — Ein Vorschlag zur Verbesserung neuer Karten. — Des Königs Palast und etwas von der Hauptstadt. — Des Verfassers Art zu reisen. — Beschreibung des ersten Tempels.

Ich beabsichtige jetzt, dem Leser eine kurze Beschreibung dieses Landes zu geben, so weit ich dasselbe bereist habe, was nicht über zwei tausend Meilen im Umkreise von Lorbrulgrud, der Hauptstadt, geschah. Denn die Königin, der ich stets folgte, ging nie weiter, wenn sie den König begleitete, und wartete hier auf ihn, bis er von seinen Grenzen zurückkehrte. Die ganze Ausdehnung von dem Gebiete dieses Fürsten beträgt gegen sechs tausend Meilen in der Länge, und zwischen drei und fünf tausend in der Breite. Daraus muß ich schließen, daß unsere europäischen Geographen sich in einem großen Irrthum befinden, wenn sie glauben, daß zwischen Japan und Californien nichts sei, als Meer. Denn es war immer meine Meinung, daß es ein Gegengewicht von Erde geben müßte, den großen